

夏休みを終えて

夏休みも終わり、まだまだ暑い日が続く毎日ですが、前期の後半がスタートしました。26日には進研模試が行われ、すぐに勉強モードに切り替えられたのではないのでしょうか。1年生は、初めて中学校の夏休みを経験し、時間の有効的な使い方を学んだのではないのでしょうか。2、3年生は、昨年の反省を踏まえ計画的に学習に取り組めたでしょう。この夏休みの経験を忘れず前期の後半にいかしていきましょう。9月は、文化祭を皮切りに生徒会選挙、ジェネシス来校、前期試験と行事等が盛り沢山です。

時間の使い方、ONとOFFの切り替えが大切になってきます。後悔しないように計画的な日々を送りましょう。

夏休みの様子

《3年生関西研修》7月21日

関西研修を行いました。進学に対する意識の高揚を図ることを目的として、日本を代表する京都の難関大学である京都大学・同志社大学を見学してきました。各大学とも学生ガイドが案内をしてくれて、生徒たちも進学に対する意識が高まったようです。



(京都大学にて)



(北野天満宮にて)



(同志社大学にて)

《1. 2年生乗鞍研修》7月19日～21日

2泊3日で国立乗鞍青少年交流の家で研修を行いました。研修を通じて学習方法を見直したり、学習の意義を再確認したりして、学習意欲の向上を図りました。また、今回の研修テーマである「自立学習」を実践すると共に、中学生活の規律（挨拶、身だしなみ、清掃、時間厳守）を体得し、先生や仲間との信頼関係を築きながら、全員が高い意識をもって活動しました。

1年生は、2日目の午後から高山市内を班行動し、仲間と協力して活動することができました。



<乗鞍青少年交流の家>



<学習の様子>



<高山散策>

《中体連》

本校の剣道部（男子）が県大会で3位となり東海大会に出場しました。団体戦では、1，2年生のチームでベスト8の成績を収め、個人でも成瀬焔之助君（2-2）がベスト8と健闘しました。おめでとうございます。

《地域再生プロジェクト、東大生と語る会》8月17日

毎年、美濃加茂市が東大生を招いて、地域再生の研究を行っています。市の協力を得て本校に来校してもらい、東大生の研究発表「空き家問題」と研究に対してのワークショップ、東大生への質問タイムなどを通して有意義な時間を過ごしました。将来に向けて参考になるアドバイスが多くあり、今後の生活につなげてくれることでしょう。

《英語インテンシブ講座》8月21日、22日、23日

今回3回目になる英語インテンシブ講座を1年生から3年生まで実施しました。1限目から4限目まですべて英語で行われる中、1年生は英語を『話す』ことが苦手な生徒がいましたが、3年生では英語でプレゼンをおこなうなどレベルの高い講座になりました。



《岐阜県中学校英語弁論大会可茂地区大会》8月21日

可茂地区中学校の代表が参加する大会ですが、本校からは、朱子恵さん（3-1）が出場しました。夏休み前から、発音や表現などに取り組み、学校代表として堂々と発表し、審査員から好評をいただきました。

9月の行事

日	曜	学 校 行 事	日	曜	学 校 行 事
1	金	文化祭、前期期末試験時間割発表	18	月	敬老の日
2	土	土曜補習	22	金	ジェネシス校来校（～28日）、追試（～26日）
4	月	命を守る訓練、生徒会役員選挙投票	23	土	秋分の日
9	土	チャレンジテスト（小学生）	25	月	ジェネシス歓迎会
10	日	美濃加茂市民陸上大会	28	木	創立記念日、前期終業式
11	月	生徒会役員認証式	29	金	創立記念日振替休日
15	金	前期期末試験（～21日まで）	30	土	英検②

保護者の皆様へ

- ・9月15日から前期期末試験が始まります。本日（試験2週間前）、試験範囲が発表になり生徒達も計画を立て取り組むと思います。ご家庭でもご支援のほどよろしくお願ひします。
- ・まだまだ暑い日が続きますが、学校においては熱中症対策を呼び掛けています。ご家庭においても十分に気を付けてください。併せて、コロナ感染症も注意をお願いします。
- ・台風、大雨等による災害が心配される時期ですが、「警報発表時の対応について」は、本校のHPや「中学生活の手引き」に掲載してありますので、ご確認ください。